

AB Stadtkarte von Sempach

Der alte Stadtkern von Sempach liegt am Südostende des Sempachersees im Kanton Luzern. Zur Kontrolle des Handelswegs von Basel nach Italien über Luzern und den Gotthardpass gründeten die Habsburger entlang der Baslerstrasse etliche Städtchen. So auch Sempach, welches um 1220 das Stadtrecht erhielt.



Der Hexenturm von Sempach



Das Rathaus von Sempach

Auftrag

Zeichne von Hand eine Stadtkarte des Städtchens Sempach. Orientiere dich dabei an Luzerner- und Ochsentor, welche über die Stadtstrasse, die durch das Städtchen verläuft, miteinander verbunden sind. Weitere Orientierungshilfen sind: Die Stadtkirche St. Stefan, der Hexenturm und das Rathaus.

Erstelle zu deiner Karte eine Legende, mit der folgende Punkte in deiner Karte verzeichnet sind:

- | | |
|---------------------------|--------------------------------|
| 1. Meierturm | 6. Hexenturm |
| 2. Ochsentor | 7. Kreuzkapelle |
| 3. Stadtkirche St. Stefan | 8. Luzerner Tor |
| 4. Löwendenkmal | 9. Rathaus |
| 5. Zehntenscheune | 10. Stadthaus, Stadtverwaltung |